

**COMITÉ
COLBERT**
Depuis 1954

Communiqué de presse

Paris, le 8 décembre 2025

Hélène Poulit-Duquesne élue présidente du Comité Colbert.

Ce vendredi 5 décembre, Hélène Poulit-Duquesne, CEO de la Maison Boucheron a été élue à l'unanimité à la Présidence du Comité Colbert par l'ensemble de ses membres réunis en assemblée générale.

Elle succède ainsi à Laurent Boillot et prendra ses fonctions au mois de juin 2026 aux côtés de Bénédicte Épinay, déléguée générale du Comité Colbert.

Hélène Poulit-Duquesne est un membre actif du Comité Colbert. En sa qualité de CEO de la Maison Boucheron, elle siège au sein du conseil d'administration de l'association depuis 2018 et en est devenue Vice-Présidente en mai 2022.

« Je suis fière et heureuse de la confiance qui m'est accordée aujourd'hui. Je me fixe comme feuille de route de continuer à soutenir les grands enjeux du Comité Colbert : faire découvrir nos savoir-faire et soutenir nos filières, promouvoir collectivement nos valeurs et nos Maisons à l'international, mettre au cœur de nos stratégies le développement durable, futur enjeu pour la planète et nos métiers. Chaque maison de Comité Colbert, au-delà de sa performance individuelle et quelle que soit sa part de marché et sa taille, a un rôle plus grand à jouer : celui de défendre des valeurs qui sont universelles et cimentent le socle de notre collectif : les valeurs de l'art, de la culture et de l'artisanat, la main de l'homme. Car elles ont un sens, elles donnent du sens. Elles embellissent la vie de millions de personnes ou elles les font rêver. »

« Je me réjouis de la perspective de travailler avec Hélène Poulit-Duquesne afin de servir, ensemble, avec notre collectif, le rayonnement d'une industrie dont l'excellence et la créativité constituent l'un des fleurons majeurs de l'économie française. Nous aurons à cœur d'accompagner son développement, d'honorer ses savoir-faire et d'amplifier son influence à l'international », déclare de son côté Bénédicte Épinay.

À propos d'Hélène Poulit-Duquesne : Diplômée de l'ESSEC, Hélène Poulit-Duquesne a commencé sa carrière chez LVMH avant de rejoindre Cartier International (Groupe Richemont) en 1998. En 2010, elle intègre son Comité Exécutif en tant que Directrice du Marketing International, avant de rejoindre le Groupe Kering fin 2015 en tant que CEO de la Maison Boucheron.

À propos du Comité Colbert : Crée en 1954 à l'initiative de Jean-Jacques Guerlain, le Comité Colbert est une association loi 1901 reconnue d'intérêt général qui rassemble 98 maisons de luxe français et 17 Institutions culturelles. Elles œuvrent ensemble au rayonnement international de l'art de vivre français, mais également à la préservation et à la transmission des savoir-faire et de la création française.

Portrait d'Hélène Poulit-Duquesne disponible sur demande.

Contact presse :

Comité Colbert

Odile Idkowiak

Mail : odile@odilecom.com

Mob : 06 89 42 14 17